

ABSTRAK

NUR HIJRAH, 2018. *Pengaruh Penerapan Ice Breaking terhadap Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Kelas IV SD Negeri No.22 Cakura Kabupaten Takalar* Skripsi Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh H. Andi Sukri Syamsuri, dan Andi Adam.

Penelitian ini membahas tentang pengaruh penerapan *ice breaking* yang signifikan terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Bahasa Indonesia kelas IV SD Negeri No.22 Cakura Kabupaten Takalar.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian pre eksperimen, populasi dalam penelitian ini adalah murid kelas IV SD Negeri No.22 Cakura Kabupaten Takalar. Teknik sampling yang digunakan pada penelitian ini adalah teknik *Sampling* Jenuh, adapun sampel dalam penelitian ini adalah seluruh murid kelas IV yang berjumlah 25 orang yang terdiri dari 12 orang laki-laki dan 13 orang perempuan. Adapun instrumen yang digunakan pada penelitian ini adalah lembar observasi dan butir soal. Teknik analisis data yang digunakan statistik deskriptif dan statistik inferensial.

Berdasarkan analisis inferensial tentang siswa kelas IV SD Negeri No.22 Cakura Kabupaten Takalar terlihat bahwa terdapat pengaruh penggunaan *ice breaking* terhadap hasil belajar Bahasa Indonesia siswa kelas IV SD Negeri No.22 Cakura Kabupaten Takalar dengan nilai t_{hitung} sebesar 12. Berdasarkan nilai t_{hitung} tersebut dapat dibandingkan dengan nilai t_{tabel} $df = N - 1 = 25 - 1 = 24$, maka diperoleh $t_{tabel} = 2,064$ (signifikansi 0,05). Setelah diperoleh $t_{hitung} = 12$ dan $t_{tabel} = 2,064$ maka diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $12 > 2,064$. Dari perbandingan hasil t_{hitung} dan t_{tabel} menunjukkan bahwa hipotesis penelitian yang diajukan diterima. Sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima. Ini berarti bahwa hipotesis diuji dengan statistik uji t, yaitu ada pengaruh penerapan *ice breaking* terhadap hasil belajar Bahasa Indonesia siswa kelas IV SD Negeri No.22 Cakura Kabupaten Takalar.

Kata kunci: *Ice breaking*, hasil belajar bahasa Indonesia